

EDITORIAL

Con el número 6 de *Sabuco* comenzó una época en la que un nuevo consejo de redacción cogía las riendas de la publicación y se planteaba una mejora en la calidad de los trabajos publicados. Después de tres números editados creemos que ese objetivo se está cumpliendo. Ahora un nuevo reto se plantea a este mismo equipo. Tiempos de crisis nos obligan a un esfuerzo por reducir los gastos derivados de la publicación. Pero, como no hay mal que por bien no venga, esto nos anima a incorporarnos al uso de las nuevas tecnologías y de las publicaciones digitales. Cierta reticencia a perder el contacto con el papel, quizá la nostalgia de todo lo que hemos aprendido en este formato, nos ha hecho resistirnos hasta ahora a este cambio. Por otra parte no podemos perder este tren al que ya numerosas publicaciones científicas se han incorporado. La posibilidad de que los datos y conclusiones de nuestros trabajos estén disponibles de forma inmediata y en cualquier parte del mundo es algo impensable con la publicación en papel. También, por qué no, colaboramos de esta manera a reducir una parte del impacto que todas nuestras actividades provocan en el ya maltrecho medio ambiente. Así pues, adaptamos nuestras normas para esta nueva forma de publicación, y animamos a los autores a continuar con sus colaboraciones. Creemos que estos cambios ayudarán a una mayor agilidad en la edición de la revista, además de un incremento importante de su difusión.